

和

～みんな仲良く～

倉敷市立北中学校
第2学年 学年だより
NO.4 令和5年7月1日

体育会最高でした！！

6月3日（土）体育会が行われました。体育委員として学年をリードした生徒、応援幕を放課後残って作成する生徒、長縄を力いっぱい回す生徒、様々な場面で活躍する姿が見られましたが、その影では叱られたり、うまくいかなかったり、大変なこともたくさんありました。それを乗り越える生徒たちの姿に、何度も感動させられました。

2年生、本当によく頑張りました！！！！

競技の部

1位4組 2位6組 3位1組

応援幕の部

最優秀賞6組 優秀賞1組 優良賞5組

○以下生徒の感想を紹介します。

- ・友達は本気を出したんだと思って、自分も本気になりたいと思った。みんなで頑張った体育会はとてもいい思い出になった。
- ・友達や先輩を見てやりぬく事は大事なんだなあと思いました。来年につなぐ体育会になったと思います。
- ・長縄で、最初はクラスの全員で合わせて跳ぶことができなかったけど、本番はクラス全員で17回も跳ぶことができた。
- ・体育会で一番すごいと思う人は体育委員の人で、練習の時に無茶振りされたり、特別先生に厳しく言われても嫌とか言わずにやっていて本当にすごいと思った。クラスみんなのために盛り上げてくれたから感謝したい。
- ・私が特に心に残ったのは長縄です。誰かが失敗したとしてもポジティブな声かけがあったおかげでだいぶ成長できたと思う。最高記録は出なかったが、3位がとれてすごくうれしかった。クラスが1つになっていたなと感じた。
- ・今回の体育会で一番心に残ったのは三年生のうらじゃです。来年は三年生になるから、今の3年生よりもすごいうらじゃを躍りたいなと思いました。
- ・走るのが苦手な人も最後までがんばって走り切ったことがすごいと思った。また、どのクラスも1位の人ばかり応援せず、最下位の人を最後まで応援していて感動した。体育会という大きな行事でクラスみんなが協力できて仲がよりふかまった気がした。
- ・足が速いクラスが勝つと思っていたけど、個人の足の速さじゃ勝てない二人三脚で勝ったので良かった。みんなの協力があって勝てたので良かった。
- ・自分が種目にでてるときに、友達とかが応援してくれたりしたのがうれしかったし、やる気がでた。
- ・先輩たちのうらじゃを見て最高学年の姿を学びました。
- ・感動したのは大縄です。1位は無理かもなと思っていたけど、生まれて初めて本気で勝ちたいという強い欲が出た。楽しすぎた。

・自分が体育会を終えて思った事は団結力です。特にそれを身に染みて感じたのは長縄です。皆で協力するというのがこんなに頼もしいことだとは自分は知らなかったです。

○1学期お世話になりました。

早いものでもうすぐ1学期が終わります。震災学習、体育会、どの行事も生徒が一生懸命に取り組む姿が見られました。感動とともに、いい思い出がたくさんできました。保護者の皆様にも様々な場面でご理解とご協力をいただき、心より感謝しています。本当にありがとうございました。

○7月の行事予定 ※SCはスクールカウンセラーのことです。

日	曜	行事	日	曜	行事
1	土		16	日	
2	日		17	月	海の日
3	月	期末考査（3教科・給食なし）	18	火	キラキラ清掃
4	火	期末考査（4教科）	19	水	終業式
5	水	防災訓練 生徒専門委員会 諸会費引落日	20	木	夏季休業日(~8/24) 県総体(~27日)
6	木		21	金	
7	金	参観日・後援会総会 課題別懇談会・SC来校	22	土	
8	土		23	日	
9	日		24	月	
10	月		25	火	
11	火		26	水	
12	水	給食最終日	27	木	
13	木	三者懇談	28	金	
14	金	三者懇談 防犯教室 SC来校	29	土	
15	土		30	日	
			31	月	

【8月の主な行事予定】

4日（金）SC来校 10日（木）～16日（水）閉庁日

19日（土）北中学校クリーン作戦 25日（金）始業式 28日（月）課題テスト

29日（火）生徒専門委員会